

BERICHT

27. September 2022

Cavemenjugend verliert Auswärtsspiel gegen Herrenberg



Von Beginn an kamen die jungen Höhlenmenschen bei ihrem Auswärtsspiel nicht auf Temperatur. Dies war nicht nur dem nasskalten Wetter zuzuschreiben, sondern auch der guten Leistung der Herrenberg Wanderers. In der Defensive mussten die Cavemen mehrere Stand-Up-Triple oder gar Homeruns der Gegner hinnehmen. In der Offensive konnten die Villingendorfer nur zwei Hits erzielen und mussten einige Strike-Outs einstecken, was zu einer 18:2 Niederlage führte.

Player of the Game wurde Emanuel Weinmann für seine solide Catcher Leistung, ebenfalls nennenswert war der erstmalige Spieleinsatz von Philipp Butz, welcher erst vor kurzem mit dem Training begonnen hat.

Das nächste Auswärtsspiel der Jugend findet am 24.09. gegen die Mannheim Tornados statt.

[Nach oben](#)